

# Con o sin alianza opositora, Morena ganará: Guerrero

**Definición.** La dirigente señaló que junto con la abanderada Delfina Gómez ya detallan la estrategia a seguir para el 2023

MARIO C. RODRÍGUEZ  
TOLUCA

En medio de la suspensión temporal de la alianza "Va por el Estado de México" entre el PRI-PAN-PRD, la dirigente estatal de Morena, Martha Guerrero Sánchez, afirmó que su partido gobernará la entidad mexicana se haya o no coalición opositora; sin embargo, no descartó que en un futuro ese bloque se cristalice y compitan en la siguiente elección por la gubernatura en 2023.

"Habría que ver cuál es el papel que ha venido jugando Acción Nacional, cómo viene funcionando el PRI aquí en el Estado de México, el ambiente, podemos decir que tiene inferencia el PRD. Juntos o separados, Morena va a pintar el próximo 2023", comentó en conferencia de prensa en la ciudad de Toluca.

A nivel nacional las dirigencias del PAN y PRD decidieron suspender las alianzas electorales y legislativas con el PRI por su posición en la ley que contempla atribuciones a la Guardia Nacional por parte de la Sedena.

En el caso del Estado de México aún continúan con el diálogo entre las dirigencias, aunque el PAN tiene la intención de apoyar la suspensión; el PRD buscará los "gobiernos de coalición"; mientras que el PRI confía en que se reanude la alianza.

Guerrero Sánchez dijo que no descartan que al final sí avance la coalición. "Yo creo que son un matrimonio y que ahorita andan medios peleados, pero no sabríamos si al rato se van a recomponer, qué efecto puede suceder aquí en el Estado de México".



No descarta que al final se concrete la coalición. TANIA CONTRERAS

## ASÍ LO DIJO

"Nuestra coordinadora nos va ayudar y va a tener tareas muy específicas para reforzar todos los comités de la 4T"

**Martha Guerrero**  
Presidenta de Morena  
en el Estado de México

## Alistan trabajo para 2023

Para la próxima elección, Morena nombró a la senadora Delfina Gómez Álvarez como defensora de los comités de la Cuarta Transformación en el Estado de México y también será su abanderada. Al respecto, Martha Guerrero señaló que tienen buena relación y que ya afinan la estrategia a seguir para el proceso electoral, por lo que estiman habrá una ruta de trabajo de tierra. —

# El rival fuerte de Morena en 2023 es el PRI: Guerrero

**Fortalecer el trabajo de territorio, la formación política y dar continuidad a la afiliación, es parte del plan de trabajo del Comité morenista**

**ALMA RODRÍGUEZ**

**L**a presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena en el Estado de México, Martha Guerrero, admitió que el único adversario para la 4T en el 2023 es el Partido Revolucionario Institucional (PRI), por lo que anunció que fortalecerán el trabajo de territorio, la formación política y dar continuidad a la afiliación.

“Tenemos claro que vamos a enfrentar un ejercicio el próximo año, está claro que tenemos un gran adversario y ese se llama PRI, no sé si vayan a ir en Alianza o no, pero lo que yo sí les puedo decir y este Comité Ejecutivo Estatal de Morena, es que vamos a ganar la contienda el próximo año del



FOTO: ESPECIAL

## Capital p.3

2023", exclamó.

Tras su visita a la capital mexiquense, la líder mexiquense de Morena recalcó que pese a las fricciones que tuvieron algunos grupos internos del partido, hoy se encuentran unidos y dentro de un ambiente de cordialidad.

"Vamos a generar ese ambiente de sumar, pero sobre todo, de limar cualquier tipo de diferencia, porque nos queda claro que el adversario está afuera y pues vamos con todo", expresó.

Acompañada por el secretario general

del partido, Nazario Gutiérrez y la presidenta del Consejo Político estatal, Nancy Nápoles, Martha Guerrero dio a conocer la lista de tareas que tendrán en lo inmediato como comité, siendo estas: trabajar con la conformación, consolidación y fortalecimiento de los comités en cada distrito, sección electoral y colonia; robustecer la educación y la formación política para abonar a la construcción partidista; así como incrementar la afiliación, pues dijo, será en marzo de 2023 cuando deberán entregar al Instituto Nacional Electoral (INE) el padrón

electoral total.

Por instrucción de la dirigencia nacional, afirmó que no serán un comité de escritorio, sino de labor continua en calle para incrementar el posicionamiento del proyecto de nación.

Aseguró que hay buena relación con la coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T, Delfina Gómez Álvarez, por lo que ratificaron su compromiso de trabajar con ella "hombro con hombro", a partir de estos meses para ir construyendo el escenario para el 2023, y sentar las bases para el 2024.

### APUNTE AL MANDO

De 410 consejeros reunidos el domingo pasado, en el Congreso Estatal de Morena, 217 decidieron que Martha Guerrero fuera la presidenta del Comité Ejecutivo Estatal. Se demostró que hay lealtad, disciplina y armonía dentro de Morena, y aseguró la nueva dirigente, que hay un proyecto político que busca construir en pro de la entidad más importante del país, el Estado de México.

# Tiene MORENA un Gran Adversario y se Llama PRI, Vamos a Ganarle la Gubernatura en 2023

\* La presidenta Martha Guerrero manifestó que en la entidad fue designada como coordinadora de los comités de defensa de la 4T la profesora Delfina Gómez con quien trabajarán hombro con hombro, para construir el escenario para el 2023.

\* También dijo que van rumbo al proceso del 2024, donde la 4T buscará ganar de nueva cuenta la Presidencia de la República.

Toluca, México a 8 de septiembre del 2022.- El Comité Estatal de Morena se prepara para reforzar al partido rumbo al 2023 y 2024, señaló la presidenta Martha Guerrero Sánchez, quien aseguró que Morena viene más unida, por lo que va a ganar la gubernatura del Estado de México.

Invitó a los morenistas a que "asumamos la responsabilidad que tenemos como Protagonistas del Cambio Verdadero en nuestro Estado, porque es el momento, es el año, el 2023 será el año de Morena y será el año del Estado de México y será el año de la Cuarta Transformación".

En conferencia de medios donde se dieron cita todos los integrantes del nuevo Comité Estatal del Partido de la Cuarta Transformación que fue electo el pasado 4 de septiembre, la dirigente estatal del partido de la Esperanza declaró "tenemos claro que vamos a enfrentar un ejercicio el próximo año, tenemos claro que tenemos un gran



adversario y ese se llama PRI, no sé si vayan a ir en alianza o no, pero lo que yo sí les puedo decir es que este Comité Ejecutivo Estatal de Morena venimos a decirles que vamos a ganar la contienda el próximo año del 23".

Manifestó que en la entidad fue designada como coordinadora de los comités de defensa de la 4T la profesora Delfina Gómez con quien trabajarán hombro con hombro, para construir el escenario para el 2023.

Guerrero Sánchez, detalló que este Comité Estatal integrado por mujeres y hombres de trabajo que vienen de distintos municipios como Tenancingo, Los Reyes La Paz, Texcoco, Ecatepec, Tlalnepantla y Huixquilucan, principalmente, no se van a quedar en el escritorio, ya que van a salir a trabajar al territorio, para consolidar los comités en el Estado de México, por lo que van a seguir tocando puertas, a la vez que continuarán con la formación política y con la afiliación a Morena.

A la vez que destacó el im-

portante papel de Morena en la elección del Estado de México y rumbo al proceso del 2024, donde la 4T buscará ganar de nueva cuenta la Presidencia de la República.

Mientras tanto, Nancy Napoleones Pacheco, presidenta del Consejo Estatal de Morena, indicó que "había incredulidad de que los morenistas nos pudiéramos organizar, pero aquí está la muestra de que sí nos podemos organizar y de que vamos a poder avanzar de manera coordinada y en unidad todos a fortalecer el Proyecto de Transformación de nuestro estado".

Y reiteró que el Consejo Estatal se va a sumar a las actividades del Comité Estatal para trabajar en la entidad "hoy estamos muy claros que el trabajo de los consejeros tendrá que ser un trabajo de territorio... para fortalecer los trabajos que van a estar encaminados para el proyecto de consolidación de la 4T en el 2023".

Por último, invitó a los morenistas a que "asumamos la responsabilidad que tenemos como Protagonistas del Cambio Verdadero en nuestro Estado, porque es el momento, es el año, el 2023 será el año de Morena y será el año del Estado de México y será el año de la Cuarta Transformación".

Hay que destacar que asistieron a la conferencia de prensa el Secretario General, Nazario Gutiérrez; el Secretario de Organización, Rufino Ramírez; la Secretaria de Finanzas Lourdes Sánchez; la Secretaria de mujeres, Mónica Chávez; el Secretario de Formación Política, Rafael García y la Secretaria de Comunicación Laura Amparo Lara.



TOLUCA

# Morena EdoM x listo para reforzarse rumbo a elecciones

El Comit  E-  
tatal de More-  
na lo integran  
representantes  
de Tenancingo,  
Los Reyes  
La Paz, Texcoco,  
Ecatepec,  
Tlalnepantla y  
Huixquilucan,  
principalmen-  
te.

Adriana Carbajal

**E**l Comit  Estatal de Morena se dijo listo para reforzar al partido rumbo al 2023 y 2024. Negaron que exista divisionismo o ruptura, pues por el contrario, afirmaron que apoyan "con todo", a la Coordinadora de los Comit s de Defensa de la Cuarta Transformaci n Delfina  lvarez.

La presidenta morenista declar  "tenemos claro que vamos a enfrentar un ejercicio el pr ximo a o, tenemos claro que tenemos un gran adversario y ese se llama PRI, no s  si vayan a ir en alianza o no, pero lo que yo s  les puedo decir es que este Comit  Ejecutivo Estatal de Morena venimos a decirles que vamos a ganar la contienda el pr ximo a o del 23".

## Trabajo "hombro con hombro"

Manifest  que en la entidad fue designada como coordinadora de los comit s de defensa de la 4T profesio-



El Comit  estatal de Morena llama a sus militantes a construir el escenario para el 2023.

ra Delfina G mez con quien trabajaran hombro con hombro, para construir el escenario para el 2023.

Guerrero S nchez, detall  que este Comit  Estatal integrado por mujeres y hombres de trabajo que vienen de distintos municipios como Tenancingo, Los Reyes La Paz, Texcoco, Ecatepec, Tlalnepantla y Huixquilucan, principalmente, no se van a quedar en el escritorio, ya que van a salir a trabajar al territorio, para consolidar los comit s en el Estado de M xico, por lo que van a seguir tocando puertas, a la vez que continuar n con la formaci n pol tica y con la afiliaci n a Morena.

## Morena en Edom x

Tambi n inform  que es importante el papel de Morena en la elecci n del Estado de M xico y rumbo al proceso del 2024, donde la

4T buscar  ganar de nueva cuenta la Presidencia de la Rep blica.

## Llamado a la militancia

*La presidenta del Consejo Estatal de Morena, Nancy N poles Pacheco, invit  a los morenistas a asumir la responsabilidad para el 2023 pues, dijo "ser  el a o de Morena y ser  el a o del Estado de M xico y ser  el a o de la Cuarta Transformaci n".*

Nancy N poles Pacheco, presidenta del Consejo Estatal de Morena, se al  que "hab a incredulidad de que los morenistas nos pudi ramos organizar, aunque est  demostrado que si nos podemos organizar y de

que vamos a poder avanzar de manera coordinada y en unidad todos a fortalecer el Proyecto de Transformaci n de nuestro estado".

Indic  que hay que ver con claridad que el gran adversario es el que est  enfrente y est  afuera, pues aun cuando no se concrete una alianza pol tica, Morena ganar  la contienda del pr ximo a o en el Estado de M xico porque tiene el respaldo social para hacerlo.

Ante lo que se ha calificado como su ausencia en tierras mexiquenses, la dirigente estatal dijo que G mez  lvarez est  haciendo su trabajo en el Senado en un momento crucial porque se votar  el tema de la Guardia Nacional "y no se puede dejar vulnerado el Senado. Hay coordinaci n y por eso estoy aqu  y ella all ; ella est  ayudando para que pase".

ADVIERTEN QUE GANARÁN CON O SIN ALIANZA EN 2023

# Dirigencia de Morena cierra sus filas con Delfina Gómez

La nueva presidenta estatal aseguró que su objetivo es trabajar por un proyecto de nación

GERARDO GARCÍA

La nueva dirigencia de Morena en el Estado de México cerró fila en torno a la coordinadora de los Comités de Defensa, Delfina Gómez Álvarez y advirtió que le ganarán al PRI con o sin alianza en la elección a la gubernatura mexiquense.

El mensaje fue emitido ante medios de comunicación por la presidenta estatal morenista, Martha Guerrero Sánchez, a cinco días de haber asumido el cargo partidario en Consejo Estatal.

Rechazó que haya un sentimien-

to de frustración del grupo que apoyaba al senador Higinio Martínez Miranda porque no trabajan en función de una persona, sino de un proyecto de nación y les quedó claro que ya tienen una coordinadora con la que van de la mano.

"En el Estado de México las mujeres y hombres que somos de calle tenemos sed y hambre de justicia, porque hay un ambiente de impunidad, corrupción, donde las cosas no están bien, entonces no es sentimiento de frustración, al contrario, hoy traemos recargadas las pilas y vamos con todo para el 2023".

La dirigente morenista afirmó

que hay unidad en su partido y muestra de ello son los diferentes liderazgos que se conjuntaron en el Comité de los distintos grupos de Morena y trabajarán para representar a toda la gente.

Como comité estatal, aseguró, que les toca caminar de la mano con la coordinadora de los Comités de la 4T, Delfina Gómez Álvarez, quien va a ayudar a reforzar el trabajo en el territorio y a caminar con ellos.

"Nuestra coordinadora tiene tareas muy específicas de poder reforzar todos los comités de la 4T... de entrada tenemos la tarea de caminar juntos... Nosotros como Comité Ejecutivo Estatal reiteramos que vamos a caminar hombro con hombro con nuestra coordinadora", dijo.

Sobre el regreso al Senado de la República de Gómez Álvarez, Guerrero Sánchez, mencionó que fue por un tema de que coordinación y no dejar vulnerable el curul. Además de ayudar en los trabajos, porque hay reformas de gran importancia como la Guardia Nacional (GN).

Guerrero Sánchez, aseveró que con la ex secretaria de la SEP tiene una relación de respeto y que se coordinan en los ejercicios. Aunque, dijo, que ella debe llegar para asumir la responsabilidad partidaria, porque no lo ha hecho.

Enfatizó que en Morena no están separados y que tienen que caminar juntos porque el enemigo no son ellos, sino el PRI, el PAN, MC, el PRD, por las posturas y formas en que han hecho gobierno en la entidad.

## Alianza priista

En la alianza del PRI-PAN-PRD, calificó esta como un matrimonio que está medio peleado y que no saben si al rato se van a componer; sin embargo, expresó que juntos o separados, Morena se va a pintar en 2023.

Reconoció que el PRI es su gran adversario para la elección del siguiente año pero confió en que van a ganar la elección a gobernador, porque tienen unidad, ya están haciendo trabajos y caminará con la coordinadora electa.

Señaló que si hoy fueran las elecciones ellos están por arriba con el 44 por ciento, mientras que la coalición PRI-PAN-PRD con el 25.4 por ciento, MC 7.1 por ciento y el 9.9 por ciento no sabe por quién decidirse.



◀ Martha Guerrero dijo que les toca caminar de la mano con la coordinadora de los Comités de la 4T. Foto especial